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答 弁 者 所要時間

① ① これまでの経緯について 市 長 60分

1番 ② 今後の方針について 関 係 部 長

大 里 克 友 ① 新制度について 関 係 部 長

一問一答方式 ② 本市の対応について

① 現在の状況について 関 係 部 長

② 今後の対応について

① 現在の状況について 市 長

② 今後の計画について 関 係 部 長

② ① 現状と成果について 市 長 50分

5番 ② 課題と今後の方向性について 関 係 部 長

大 橋 康 則 ① 現状と成果について 市 長

一問一答方式 ② 課題と今後の方向性について 関 係 部 長

① 現状と成果について 市 長

② 課題と今後の方向性について 関 係 部 長

(1) インバウンドの推進について

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

平成３１年第１回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

3 産業行政について

4 都市建設行政について (1)
逆井調整池周辺の道路整備につい
て

1 総務行政について (1)

1 総務行政について (1) 駅前分庁舎について

まち・ひと・しごと創生総合戦略
の進捗について

2 福祉行政について (1) 幼児教育の無償化について

産業行政について3 (1) 家畜防疫対策について

2 市民生活行政について (1) 大規模地震の備えについて
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行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

③ ① 巡回バスについて 市 長 60分

18番 ② 新しい政策について 関 係 部 長

平 塚 明 ① 行政サービスについて 市 長

一問一答方式 ② 現庁舎の跡地について 関 係 部 長

① 老人クラブについて 市 長

② 高齢者が住みやすいまちづくりについて 関 係 部 長

市 長

関 係 部 長

④ ① 現状について 関 係 部 長 40分

3番 ② 今後の進め方について

會 澤 久 男 ① 臨時駐車場について 関 係 部 長

一問一答方式 ② トイレの洋式化について

⑤ 市 長 60分

11番 関 係 部 長

稲 葉 里 子 ① 現状について 市 長

一問一答方式 ② 今後の活用について 関 係 部 長

① 現状について 市 長

② 今後の計画について 関 係 部 長

① 城の内館跡について 市 長

② 出土品・古文書・歴史資料について 関 係 部 長

整備促進について

(1) 水道事業について

(1)

1 都市建設行政について

3 都市建設行政について (1) 県道明野間々田線の整備について

① 整備計画について

教育行政について

1 都市建設行政について (1) 結城駅南口について

①

(1) 新公共交通システムについて

総務行政について

2 教育行政について

(1) 防犯サポートセンター跡について

茨城国体の会場について

(2) 旧公民館について

(3) 文化財の保護について

2

2 福祉行政について (1) 高齢者への支援について

1

(2) 新庁舎について
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行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

⑥ ① 現在の財政状況について 市 長 40分

6番 ② 今後の財政について 関 係 部 長

佐 藤 仁

一問一答方式

⑦ ① 現状と課題について 市 長 50分

7番 ② 今後の取り組みについて 関 係 部 長

平 陽 子 ① 現状と課題について 市 長

一問一答方式 ② 今後の取り組みについて 関 係 部 長

① 現状と課題について 市 長

② 今後の取り組みについて 関 係 部 長

① 教員の働き方について 教 育 長

② 今後の取り組みについて 関 係 部 長

⑧ ① 本庁舎について 市 長 50分

12番 ② 駅前分庁舎について 関 係 部 長

大 木 作 次 ① 地震対策について 市 長

一問一答方式 ② 風水害対策について 関 係 部 長

① これまでの取り組み状況について 市 長

② 課題及び今後の整備方針について 関 係 部 長

① 現状の課題について 市 長

② 今後の整備計画について 関 係 部 長

今後の取り組み方針について

(1) 財政状況について1 総務行政について

③

(1)
国保税の子どもに係る均等割につ
いて

福祉行政について2

(2) 介護保険料の減免制度について

1 総務行政について (1)
駅前商業施設内店舗の撤退につい
て

教育行政について (1)
中央教育審議会の答申（教員の働
き方）について

2 市民生活行政について (1) 防災対策について

(1)
都市計画道路３・４・１８号線の
整備計画について

3 都市建設行政について

(2)
新庁舎周辺地域の整備計画につい
て

(1) 現庁舎の跡地利用計画について1 総務行政について

3
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行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

⑨ 市 長 60分

4番 関 係 部 長

湯 本 文 夫 市 長

一問一答方式 関 係 部 長

教 育 長

関 係 部 長

課題と取り組みについて①

学校と地域を結ぶコミュニティ・
スクール（学校運営協議会制度）
の構築について

(1)教育行政について2 ① 現況と課題について

総務行政について1

(1) 新元号の対策について ① 課題と取り組みについて

結城市総合計画策定について(2)



月日 (曜日 ) 質問順
議 席
番 号

氏 名 所要時間 休 憩 備 考

１日目 1 1番 大 里 克 友 60分 10:00 ～ 11:00 10分 一 問 一 答 方 式

2 5番 大 橋 康 則 50分 11:10 ～ 12:00 一 問 一 答 方 式

2月28日 昼　食

（木） 3 18番 平 塚 明 60分 13:10 ～ 14:10 10分 一 問 一 答 方 式

4 3番 會 澤 久 男 40分 14:20 ～ 15:00 10分 一 問 一 答 方 式

5 11番 稲 葉 里 子 60分 15:10 ～ 16:10 一 問 一 答 方 式

　

月日（曜日） 質問順
議 席
番 号

氏 名 所要時間 休 憩 備 考

２日目 6 6番 佐 藤 仁 40分 10:00 ～ 10:40 10分 一 問 一 答 方 式

7 7番 平 陽 子 50分 10:50 ～ 11:40 一 問 一 答 方 式

3月4日 昼　食

（月） 8 12番 大 木 作 次 50分 13:10 ～ 14:00 10分 一 問 一 答 方 式

9 4番 湯 本 文 夫 60分 14:10 ～ 15:10 一 問 一 答 方 式

　

平成３１年結城市議会第１回定例会一般質問割振(案)

時 間

時 間


